

12月 うみ・すいかグループ通信

発行日/令和2年12月25日(金)

気温がぐっと下がり日に日に寒さが増してきましたね。玄関にクリスマスの電飾が飾られると「ぴかぴかー！きれいー！」と目を輝かせ、飾りを触ろうと一生懸命手を伸ばしていました★今日はみんなが楽しみにしていた保育園のクリスマス会。サンタさんもプレゼントを持って来てくれてワクワクドキドキの楽しい一日でした。今年も残すところ僅かになりました。また来年も子どもたちと一緒にワクワクするあそびを楽しんでいきたいと思ひます。

～だいすきなサーキットあそび～

トランポリンや平均台、技巧台などを出すとそれぞれ好きなあそびに夢中！トランポリンは特に大人気なあそびで、一番に集まってきました☆お友だちとのかかわりも増え、「かして」「いいよ」などのやり取りも少しずつ出来るようになってきました。順番を待ち、交代で使うことも少しずつ伝えています。あそびを通じて友だちとあそぶ楽しさを沢山感じてほしいと思ひます。

わたしのだいすきトランポリン♡



落ちないようにそーっと慎重に☆



～かもつれっしゃで出発！～

みんなが大好きな歌に合わせてうしろにつながり、うみグループ列車出発します☆今のうみグループの大好きなあそびです。



～年末のお掃除～

お正月に向け壁や椅子など雑巾で拭きました。上手に拭いてくれたのでスッキリした気持ちでお正月を迎えられそうです。



～かわいい寝顔のすいかグループ～

布団に入ると気持ちよさそうな表情を見せてくれています。

日中寝なくてもお昼寝の時間まで元気にあそぶことができるようになり、まとまって寝る時間が取れるようになりました。

歩くの上手でしょ♡



いないいないばあ



いっしょにあそぼ



うみグループ 1月のねらい

・冬の自然に触れたり、体を動かしたりすることを楽しむ。・友だちと一緒にあそぶ楽しさを感じる。